

**Las peñas del Barça****penyes@mundodeportivo.com**

La FPB de Andalucía, Ceuta y Melilla se reunió el pasado 6 de febrero en Antequera

Reunión de las Peñas andaluzas



Foto de familia de los peñistas andaluces que asistieron a la reunión celebrada en la sede social de la PB 'Enamorados del Barça' de Antequera

La Federación de Peñas Barcelonistas de Andalucía, Ceuta y Melilla celebró una reunión el pasado sábado 6 de febrero en la sede social de la Peña Barcelonista 'Enamorados del Barça' de Antequera (Málaga).

En dicha reunión, se aprobó el acta anterior de Fuengirola por unanimidad; se informó de todas las gestiones realizadas desde la secretaria desde la última reunión hace dos meses, realizándose más de 80 gestiones entre las Peñas de la zona y el FC Barcelona, destacando que actualmente estaban pendientes de dar de alta a 6 nuevas peñas en esta zona y reactivar otras 7 que estaban suspendidas por falta de documentación.

También se presentó el balance del estado de cuentas del ejercicio 2015, habiendo un saldo positivo, el cual fue aprobado, elogiando por unanimidad la labor del tesorero de la entidad, José García.

Igualmente, se presentó el presupuesto de la Federación para el ejercicio 2016, que prevé que estará en los 11.500 euros.

A continuación se pasó a desarrollar los temas más destacados de la reunión, que eran los puntos 4 y 5 del Orden del día. En el punto 4, 'Información y desarrollo de la programación del XII Congreso de P.B. de Andalucía Ceuta y Melilla' se fue repasando acto por acto según horario establecido en el programa, y el Presidente del Comité Organizador y de la Peña Barcelonista de Melilla, Javier Martínez, fue desmenuzando todos los pormenores de toda la programación, así como lugares donde se celebrará cada evento, las asistencias previstas, y las necesidades de cada uno de ellos. Por lo que respecta al punto nº5, 'Aprobación de la Jornada de trabajo a desarrollar en el Congreso y elaboración y propuesta del Orden del día



En la reunión se habló del 'XII Congreso de PB de Andalucía Ceuta y Melilla' a celebrar en marzo

**ORDEN DEL DÍA DEL CONGRESO**

Los próximos 11, 12 y 13 de marzo, la PB de Melilla será la anfitriona del XII Congreso de Peñas de Andalucía, Ceuta y Melilla.

- 1.- Saluda del Presidente del Congreso a todos los asistentes.
- 2.- Saluda del Presidente Federación de Andalucía Ceuta y Melilla.
- 3.- Saluda del representante del F.C.Barcelona a todos los asistentes.
- 4.- Presentación de la Junta Directiva a todas las Peñas de Andalucía Ceuta y Melilla.
- 5.- Balance económico tesorería.
- 6.- Informe secretaria.
- 7.- Exposición de la Ponencia Marco en Power Point a cargo del Vicepresidente de Organización y Secretario de la Federación de Peñas Barcelonistas de Andalucía, Ceuta y Melilla.
- Enmiendas a la ponencia Marco y votación:
- 8.- Ruegos, sugerencias y preguntas.
- 9.- Elección del organizador del próximo Congreso de Peñas Barcelonistas de Andalucía, Ceuta y Melilla.
- 10.- Cierre del Congreso por parte del Representante del F.C. Barcelona.

del mismo', se debatió el Orden del día a desarrollar en la jornada de trabajo de todos peñistas durante el Congreso llegando a consensuar el mismo entre todos. Por último, estando pendiente de una anterior reunión, destacara que la Comisión de Actos y Actividades propuso el viaje a realizar por la Federación a Barcelona para presenciar un partido de Liga, concretamente, el Barça-Valencia del próximo 17 de abril.

Igualmente se aprobó que la comida de convivencia de final de temporada este año se realizará la última semana de mayo o primeros de junio y la encargada de dicha organización será la Federación Provincial de Peñas de Huelva. Para finalizar, se eligió que la próxima reunión de Junta Directiva del mes de abril se realice en Almería ●

Envíe fotos, datos y la información que desea ver publicada a: Mundo Deportivo, Av. Diagonal 477, 5ª planta, Barcelona 08036. Teléfono: 933 444 220 - Fax: 933 444 250 e-mail: penyes@mundodeportivo.com



La 'Oficina d'Atenció al Penyista' estará cerrada mañana viernes 12 de febrero FOTO: FC BARCELONA

La 'Oficina d'Atenció al Penyista' estará cerrada al público mañana viernes

La 'Oficina d'Atenció a les Penyes' se mantendrá cerrada a lo largo del día de mañana, viernes 12 de febrero, con motivo de la festividad local en Barcelona del día de Santa Eulalia. Este hecho afectará tanto a la atención presencial como a la telefónica del número 902 1899 00.

El domingo 14 de febrero la OAP volverá a abrir con un horario especial

con motivo del partido de la Liga BBVA que se disputará en el Camp Nou entre el FC Barcelona y el Celta de Vigo a las 20:30 horas y que pondrá el broche final a la Jornada 24. El horario será desde las 10 horas de la mañana y hasta los 30 minutos de la segunda parte del partido. A partir del lunes la 'Oficina d'Atenció a les Penyes' seguirá con su horario habitual ●

La PB Peñíscola prepara su Campus de Semana Santa

La VII edición del esperado Campus de fútbol formativo de la Peña Barcelonista Peñíscola ya está en pleno proceso de inscripciones para el evento que se efectuará durante la próxima Semana Santa, entre el 24 de marzo y el 1 de abril, en el campo de fútbol 'Benedicto XIII' de esta localidad castellanense, y en el cual contarán con la habitual presencia de su equipo técnico capitaneados por el exjugador del FC Barcelona, Ángel Pichi Alonso. Para más información y reservas, llamar al teléfono 657 232 627 o entrando en www.campusdefutbol.es. El campus cuenta con el imprescindible apoyo del Ayuntamiento de Peñíscola ●



Cartel del Campus de la PB Peñíscola



Pablo López el socio más joven de la peña

Crece la familia de la PB Enamorados del Barça

La Peña Barcelonista 'Enamorados del Barça' de Antequera (Málaga) ha aumentado recientemente su familia con la afiliación del nuevo socio Pablo López Orellana, que nació el pasado 24 de noviembre de 2015. Destacar que el pequeño es nieto del socio fundador de dicha Peña, Juan Orellana Bermúdez, reconocido barcelonista en dicha localidad malagueña y en toda la provincia por su apoyo incondicional al movimiento peñístico en la provincia de Málaga y el resto de tierras andaluzas. Desde estas líneas, la Junta de la peña quiere agradecer a su abuelo que lo haya inscrito como nuevo socio, asegurando así su herencia barcelonista ●